



## **El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura se reúne con la Comunidad de Regantes de la Zona II de las Vegas Media y Alta**

**23.noviembre.2022-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, ha mantenido una reunión de trabajo con el presidente de la Comunidad de Regantes (CR) de la Zona II de las Vegas Media y Alta del río Segura, Juan Jesús Cano Rengel, acompañados por el Sindicato de Riegos de la Comunidad.

La Comunidad de Regantes ha explicado la situación en la que se encuentra tras el cambio de miembros habido en su seno y han solicitado información sobre sus capacidades legales para el control de los aprovechamientos en su comunidad. El presidente les ha confirmado la potestad relativa al control del aprovechamiento que se deduce tanto de la legislación nacional como de las ordenanzas específicas de la comunidad.

Asimismo han pedido información relativa a los planes de cuenca, así como los posibles escenarios de sequía, recursos del trasvase y del agua desalada.

Al respecto, el presidente del organismo de cuenca ha comentado que la CHS les ha informado del plan de cuenca, de la situación del trasvase Tajo-Segura, y de la situación hídrica de la cuenca, que aconseja máxima prudencia en los consumos que debe de empezar por una planificación de plantaciones restrictiva en el inicio del próximo año.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.